



Weihnachtsmarkt

In der Stadt Leverkusen ist die Weihnachtszeit schon da. In der Fußgängerzone direkt neben dem Landrat-Lucas-Gymnasium wurde vor ca. drei Wochen ein Weihnachtsmarkt aufgebaut. Auf diesem Weihnachtsmarkt findet man leckeres Essen, zum Beispiel Crêpes und etwas Warmes oder Kaltes zu trinken. Wenn man Schmuck oder Antiquitäten sucht, auch die findet man dort. Für kleine Kinder wurde sogar ein kleines Karussell aufgebaut. Der Weihnachtsmarkt ist für die Schüler vom Landrat-Lucas-Gymnasium eine tolle Sache, denn wenn die Schüler in der Mittagspause raus gehen oder nach Hause können, holen sie sich gerne mal ein Crêpe oder etwas beim Süßigkeitenstand. Der Weihnachtsmarkt ist eine tolle Angelegenheit, da er die Weihnachtsstimmung schon ein bisschen zu den Leuten und Schülern bringt.

In diesem Sinn schöne Weihnachten!!!

Louisa, Journalismuskurs Stufe 8